

1.Mannschaft:

Einen ordentlichen und respektvollen Auswärtsauftritt zeigte die 1.Mannschaft im Spiel der Bayernliga Süd beim BC Schretzheim. Auch wenn es am Ende 5:3 (3337:3267) für die Gastgeber hieß, erfüllte man mit drei Mannschaftspunkten mehr als das Soll. Nach der Anfangspaarung lag man sogar mehr als überraschend für alle Beteiligten mit 2:0 in Führung. Tobias Stauber mit einer insbesondere im Abräumen mehr als ansprechenden Vorstellung hatte am Ende 536 (357 – 179 – 2) und holte den Punkt dank mehr gespielter Holz. Das gleiche gelang auch den vor Spiellaune sprühenden Hans – Jürgen Vöttl, der am Ende mit 571 (371 – 200 – 2) einmal mehr Tagesbestleistung der Mannschaft spielte. Minimal sein Vorsprung von einem Holz, wobei sein Gegenspieler am 119.Wurf den „Goldkegel“ verpasste. Das Spiel entschieden wurde in der Mittelpaarung. Benedikt Schmid, der auf den zweiten 60 Wurf nicht mehr in die Spur fand (am Ende 519 (351 – 168 – 3)) und Andreas Kattinger mit 533 (367 – 166 – 6) hatten stark aufspielenden Gastgebern wenig entgegen zu setzen und verloren neben den beiden Punkten insgesamt 90 Holz. Dies war dann auch zu viel Rückstand für die Schlusspaarung, doch beide Spieler der Gäste zeigten ansprechende Vorstellungen. Michael Bachl trumpfte im Vollenspiel auf, während zu viele Fehler im Abräumspiel ein noch besseres Ergebnis verhinderten, am Ende 559 (386 – 173 – 9) und Gewinn des Mannschaftspunktes. Dalibor Majstorovic erfüllte mehr als sein Soll mit am Ende 549 (379 – 170 – 6), doch im direkten Duell hatte er das Nachsehen, so dass der mögliche Teilerfolg eines Unentschiedens verwehrt blieb. Es folgen nun zwei Heimspiel gegen Zuchering und Durach, wo man mit weiterhin guter Moral und Einstellung die treuen Fans überzeugen will.

2.Mannschaft:

Das Spiel der 2.Mannschaft beim SKC Bernried 6 wurde verlegt auf den 7.12.